CRISTIANISMO MODERNO

LOS PELIGROS Y EL ENGAÑO DE LA IGLESIA DE LA NUEVA ERA DEL FIN DE LOS TIEMPOS

POR PAUL M HANSSEN



Durante este seminario, examinaremos las páginas de las Escrituras para comprender la palabra profética sobre los peligros y el engaño de la Iglesia de la Nueva Era y el Avivamiento del Fin de los Tiempos. Los poderes del infierno se están desatando en la tierra como nunca antes. Ninguna generación, ni siquiera en los días de Noé, ha presenciado ni presenciará lo que está sucediendo

y lo que está por suceder en la tierra. ¿Por qué?

Por lo cual alegraos, cielos, y los que moráis en ellos. ¡Ay de los moradores de la tierra y del mar! porque el diablo ha descendido a vosotros con gran ira, sabiendo que tiene poco tiempo. (Apocalipsis 12:12)

Estamos viviendo en el tiempo de "sabiendo que tiene poco tiempo". Esta época y esta temporada estarán marcadas por el engaño más profundo y grande que la humanidad haya enfrentado jamás. Una de las herramientas utilizadas es la difusión de las filosofías de la Nueva Era por todo el mundo. La Nueva Era puede parecer "nueva", fresca y satisfactoria, pero no tiene nada de nueva. Es la misma mentira antigua que hizo caer a la humanidad desde el principio. La mentira funcionó entonces y, lamentablemente, está funcionando de nuevo ahora.

Primero, ¿qué es la Nueva Era? La espiritualidad de la Nueva Era no es una religión única, sino un movimiento espiritual ecléctico que combina ideas de varias tradiciones, incluyendo el *Misticismo oriental, el hinduismo y el ocultismo*, con el fin de promover el crecimiento espiritual personal, el autodescubrimiento y una visión de armonía mundial y una conciencia global transformada. Este movimiento a menudo incluye prácticas como la meditación, el yoga y la astrología. Las ideologías de estas y otras prácticas y enseñanzas de la Nueva Era se han infiltrado en la iglesia. Los maestros de la biblia con frecuencia hacen referencia a las Escrituras y las combinan con conceptos de la Nueva Era, lo que conduce a altos niveles de engaño y oscuridad espiritual.

Las filosofías de la Nueva Era son paralelas y se mezclan con la verdad bíblica, pero una está de un lado de la cerca y la otra en el lado opuesto. No deben mezclarse.



EL MANDAMIENTO DE DIOS FUE, "NO MEZCLAR"

No sembrarás tu viña con semillas diversas, no sea que se pierda todo, tanto la semilla que sembraste como el fruto de la viña. No ararás con buey y con asno juntamente. No vestirás ropa de lana y lino juntamente. (Deuteronomio 22:9-11)

Dos tipos de semillas – La semilla es palabra, enseñanza, doctrina. No mezcles diversas semillas, conceptos, religiones, filosofías. ¡No profanes la Verdad!

Dos tipos de animales – Los animales eran trabajadores. No mezcles el trabajo de aquellos que aran en la oración, alabanza y ministerio con estilos y métodos externos del mundo.

Dos tipos de hilo – El hilo tiene que ver con lo que nos vestimos. No mezcles las prendas de modestia que honran a Dios con vestimenta mundana y carnal.

Aquellos que no están fundamentados en la palabra de Dios y en lo que agrada a Dios, son fácilmente desviados por la filosofía de la nueva era, muchas de las cuales están empapadas en judaísmo místico y lo oculto. Filosofías de la nueva era son tan engañosas porque aparentan ser correctas, a menudo se sienten bien y con frecuencia producen los resultados buscados por los creyentes: paz, armonía, sensación de felicidad y éxtasis. Pero el final de esto es la muerte. (Proverbios 14:12 – camino que al hombre le parece derecho).

i. LA NUEVA ERA vs. VERDAD

1. Un poder superior

La enseñanza de la nueva era reconoce un "poder superior", también conocido como energía, fuente o espíritu. Debido al engaño de la nueva era, cristianos se refieren al Dios Padre Eterno como "Padre", papá, espíritu o la fuente. Sin embargo, en todas partes se hace referencia al Padre Eterno en las escrituras. Él es llamado "El" Padre, "El" Padre Viviente, Dios "el" Padre, Padre Eterno, nuestro Padre y Mi Padre. La palabra "el" es un artículo determinado que se utiliza para referirse a una persona, cosa o lugar en específico. Eliminar "el" es quitar la referencia personal

o identidad del único ser al que hace referencia. En otras palabras, Él, el Padre; es una fuente, poder y espíritu, pero Su identidad como el único Dios y Padre Eterno es eliminada.

Al eliminar esta palabra aparentemente insignificante, los poderes demoniacos han hecho un intento sutil de abrir portales que contaminan la verdad, corrompiendo en ultima instancia la mente de las personas.

Además, Dios, el Padre, nunca debe ser reducido a dimensiones humanas o ser llamado "papá, o papito". Así como Dios no debe ser llamado "espíritu" sin clarificar a cuál espíritu se refiere. Al humanizar a Dios y su Hijo, disminuimos la autenticidad, honor y poder de Dios, mientras se abre el espíritu humano a toda clase de espíritus, fuentes de energía y poder, que son contrarios a Dios y su naturaleza divina.

La enseñanza de la nueva era reconoce un "poder superior", sin embargo, El no está identificado, el poder al que hace referencia es un "algo" en vez de un "Él" personal.

Yo soy Jehová, y ninguno más hay; no hay Dios fuera de mí. Yo te ceñiré, aunque tú no me conociste, para que se sepa desde el nacimiento del sol, y hasta donde se pone, que no hay más que yo; yo Jehová, y ninguno más que yo. (Isaías 45:5-6)

2. La Nueva Era enseña que los humanos son divinos.

Hoy, la iglesia está llena de la enseñanza del potencial del hombre para la divinidad; para ser el "yo soy", ser como dios, e incluso, ser dios. Esta mentira fue introducida a la humanidad en el jardín del Edén.

Sino que sabe Dios que el día que comáis de él, serán abiertos vuestros ojos, y seréis como Dios, sabiendo el bien y el mal. (Genesis 3:5)

La promesa de "ser como dios" estaba basada en el conocimiento. Esta mentira sucia aun el día de hoy funciona en la humanidad. El conocimiento tiene poder, poder para iluminar, pero también poder para corromper. Muchos buscan conocimiento porque genera en ellos una sensación de ser como dios. La nueva era está inundada de conocimiento que enfatiza el potencial de la humanidad para ser dioses, creadores, ser el "Yo Soy"; todo lo que digo que puedo ser. Esta doctrina está impregnada de la mentira presentada desde el principio de los tiempos.

LA FALSEDAD DE BUSCAR LA AUTOIDENTIDAD – el yo divino.

Este aspecto particular de enseñanza de la nueva era esta basado en la filosofía de que Dios está presente en todo; por lo tanto, la humanidad también es considerada una parte de Dios y, para todos los propósitos prácticos, se considera como una manifestación de Dios. La presión para que la gente descubra su autoidentidad esta motivado por la necesidad del hombre de *ser alguien*, ultimadamente no completando el propósito divino de Dios. Enseñanzas falsas referentes a

identidad cristiana en la iglesia, incluyen el moderno "evangelio de identidad" que sugiere encontrar satisfacción en ser "fiel a ti mismo" en vez de "irendirse a la verdad de Dios!"

Jesús enseño que aquellos que lo siguen deben "perder su vida", no tratar de encontrarla. (*Mateo 10:39*). El evangelio de la identidad afirma que descubrir la identidad de uno mismo es el camino a la autorrealización. Muchas personas testifican haber experimentado paz profunda y satisfacción tras haber encontrado su identidad y autodescubrimiento. De lo que no se dan cuenta es que una falsa paz se ha apoderado de ellos – es una paz que no durará porque no está basada en la verdad eterna. La palabra "identidad" no aparece en la biblia, sin embargo, la doctrina de la autonegación y la perdida de la vida es un tema central en las enseñanzas de Jesús. El evangelio de la identidad puede verse, sonar y sentirse bien, pero nace en el infierno.

Hay camino que al hombre le parece derecho; Pero su fin es camino de muerte. (Proverbios 14:12)

Dios es divino – tú no eres Dios. Dios es soberano – ¡tú eres su súbdito! Esta enseñanza de la nueva era es sutil y engañosa, apartándote de la verdad de que "tú no te perteneces"; eres comprado por un precio y perteneces a un Maestro, quien es el único a través del cual puedes alcanzar redención eterna y plenitud. He dicho miles de veces, y no dudaré en decirlo mil veces más, "tu no puedes saber quién eres hasta conocer quién es Él." Deja de tratar de conocer tu propia identidad, en lugar de eso busca conocerlo a Él, su verdad, su presencia y gloria. Al conocerlo, ¡descubrirás quién eres tú! La enseñanza de la Nueva Era quita de la ecuación conocer al Seños Jesús y su vida, igual que la mentira de la serpiente, que evitó el Árbol de la Vida y llevó a Eva a consumir conocimiento apartado de Él. La promesa: serás como Dios.

3. La Nueva Era enseña unidad global y tolerancia.

Jesús dijo, "No penséis que he venido para traer paz a la tierra; no he venido para traer paz, sino espada." (Mateo 10:34) la filosofía de la Nueva Era enseña una unidad falsa construida en compromiso, tolerancia hacia el pecado y rechazo hacia la espada de la verdad que separa y divide.

La unidad religiosa global, está siendo forzada en muchas áreas de la sociedad en estos días. Parece placentera y tranquila; sin embargo, no es una unidad genuina porque la verdad está ausente.

Existe una diferencia entre amar al perdido, al pecador y a aquellos que están en desacuerdo con tu postura, versus aceptar y comprometer tu postura y tu fe. Jesús tuvo comunión con cualquiera que le diera la bienvenida. Sin embargo, Él nunca se acobardó bajo la ideología religiosa, el pecado y la rebelión que lo rodeaba. El amó al pecador, pero condenó el pecado. La Nueva Era enseña a

amar y aceptar a las personas tal cual son, y al hacerlo, reconocer como aceptable su pecado y rebelión en contra de Dios.

4. El falso avivamiento de la Nueva Era

La biblia alerta que un avivamiento falso o falsificado jugará un rol clave en el engaño de los últimos tiempos. Este avivamiento creará una ilusión de un genuino mover de Dios pero, de hecho, guiará a las personas lejos de Dios y de la verdad. A diferencia de un avivamiento real, arraigado en el arrepentimiento bíblico, el derramamiento de la presencia divina y gloria de Dios, un cambio de estilo de vida, la presentación del evangelio vivo y la aceptación de la verdad, este engaño será marcado por emocionalismo superficial, señales y maravillas falsas, y enseñanzas que apelan a deseos mundanos y agendas políticas, todos presentados en nombre de Jesús. Pero la realidad de este "movimiento" de avivamiento está lejos de presentar al Jesús enviado por el Padre.

Pero temo que, como la serpiente engañó a Eva con su astucia, vuestros sentidos se desvíen de la sincera fidelidad a Cristo. Porque si viene alguno predicando a otro Jesús que el que os hemos predicado, o si recibís otro espíritu que el que habéis recibido, u otro evangelio que el que habéis aceptado, bien lo toleraréis. (2 Corintios 11:3-4)

Un "avivamiento" centrado en un hombre o líder religioso, una religión o teología específica, un acontecimiento, política, figuras políticas, reuniones populares o un grupo particular de personas no es un verdadero avivamiento. Es un avivamiento de las mentiras de la serpiente, presentado con un envoltorio religioso. Presenta a *otro Jesús, otro espíritu* y *otro evangelio* que es una falsificación del verdadero. Asegúrate de recordar estos tres elementos de un falso avivamiento religioso:

- Otro Jesús: un camino diferente, un camino amplio, un camino de tolerancia
- Otro espíritu: una inspiración diferente que impacta e influye
- Otro evangelio: una doctrina, énfasis y enseñanza diferentes

Algunas de las señales de un falso avivamiento del fin de los tiempos incluyen:

a. Emocionalismo sobre el arrepentimiento:

Un avivamiento falso enfatiza las experiencias emocionales, los espectáculos de luces impresionantes, atmósferas creadas tecnológicamente y la música carismática que puede evocar sentimientos y conmover las emociones sin llevar a las personas a un encuentro con Dios que resulte en un arrepentimiento genuino del pecado o en un cambio duradero. No sugiero que algunas de estas estrategias modernas no puedan o no deban usarse en las reuniones del pueblo de Dios. Lo que sí sugiero, sin embargo, es que no podemos ni debemos confiar en atmósferas

creadas como medio para llegar al corazón de las personas. Es la unción la que rompe los yugos, no un espectáculo de luces ni música conmovedora. (Isaías 10:27)

b. Falsas señales y maravillas:

La ilusión de un avivamiento exhibirá manifestaciones de poder, señales y milagros que parecen sobrenaturales; en muchos casos, estos son de hecho sobrenaturales, pero no provienen de Dios. Los falsos profetas y aquellos dotados del poder de los espíritus del anticristo usarán estas maravillas engañosas para engañar a muchas personas, incluyendo, de ser posible, a los elegidos.

c. Un espíritu diferente y un evangelio falso:

El apóstol Pablo advirtió sobre los falsos maestros que vendrían con un espíritu diferente y predicarían un evangelio distinto, uno que no se centra en el Jesús bíblico. Algunos movimientos falsos promueven el "restauracionismo del fin de los tiempos", la creencia de que los poderes sobrenaturales y los "superapóstoles" serán restaurados en un evento final y culminante. Este evangelio se centra en individuos con carisma que poseen la capacidad de atraer multitudes por medios ajenos a la unción del Espíritu de Dios.

d. Enfoque mundano:

Los avivamientos falsos a menudo combinan elementos mundanos, como el sincretismo religioso (la mezcla de sistemas de creencias), la teología de la prosperidad y un enfoque político, todo ello mezclado con supuestas prácticas espirituales arraigadas en las actividades de la iglesia. Esto reduce a Dios a un medio de lucro personal en lugar de ser el centro de la adoración y la sumisión a la Soberanía de Dios.

e. Falta de fundamento bíblico:

El poder engañoso de un avivamiento falso reside en su sutil distorsión de la verdad bíblica. La mejor defensa contra este engaño es una comprensión profunda de la Palabra de Dios, que permite a los creyentes distinguir y discernir entre la falsedad y la verdad, evitando así ser engañados. Desafortunadamente, una de las señales significativas del fin de los tiempos es la creciente falta de amor por la verdad entre las personas, lo que resulta en una profunda falta de comprensión de las Escrituras. Esta es una de las principales tácticas del diablo: mantener al pueblo de Dios en la ignorancia.

Para que Satanás no se aproveche de nosotros, pues no ignoramos sus maquinaciones. (2 Corintios 2:11)

Y con todo engaño de iniquidad para los que se pierden, por cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos. Por esta causa, Dios les envía un poder engañoso, para que crean la

mentira, a fin de que sean condenados todos los que no creyeron a la verdad, sino que se complacieron en la injusticia. (2 Tesalonicenses 2:10-12)

f. Exageración sin santidad:

En un avivamiento falso, la santidad y la transformación genuina son reemplazadas por la exageración y la transigencia. En lugar de centrarse en el sacrificio de Cristo, se pone el énfasis en los sentimientos y la manifestación externa de las emociones. Se crea una atmósfera que provoca lágrimas, temblores, caídas al suelo y todo tipo de manifestaciones físicas. Todo lo anterior puede ser, sin duda, una manifestación del mover de Dios. Sin embargo, el poder demoníaco de la nueva era del fin de los tiempos que arrasa el mundo de la iglesia ha dominado la habilidad de imitar el aliento de Dios mediante artificios, tecnología y efectos humanos.

Siendo, pues, linaje de Dios, no debemos pensar que la Deidad sea semejante a oro, plata o piedra, escultura de arte y de imaginación de hombres. (Hechos 17:29)

Aquí se nos advierte que no pensemos en la Deidad como una imagen o ídolo esculpido por *arte de imaginación humana*. La palabra arte en griego es techne (tekh'-ney). La palabra española "tecnología" proviene de esta palabra. En griego, significa habilidad, oficio, astucia, pericia y conocimiento técnico.

La palabra "imaginación" deriva del griego *enthumēsis*, que significa pensamientos, imaginación, inspiración y reflexionar.

El arte del ingenio humano implica esencialmente que su imaginación y pensamientos se expresen como herramientas tecnológicas e ingeniosas, moldeando las mentes de las personas mediante palabras de conocimiento. La tecnología está siendo explotada y habitada por poderes demoníacos para propagar una ola de herejías engañosas y condenatorias, y un conocimiento que está destruyendo gradualmente al pueblo de Dios. La tecnología, y en particular la IA, serán las herramientas y armas principales para engañar y extraviar en estos días. La mayor parte de la población mundial ya tiene dificultades para distinguir entre lo real y lo inventado.

A medida que aumenta el conocimiento, también aumentarán el poder, el engaño, la astucia y el veneno de la influencia del dragón/serpiente, tal como en el principio. (Participa de este conocimiento; te hará sabio y semejante a Dios). ¡CUIDADO CON EL CONOCIMIENTO DEL QUE PARTICIPAS!

ii. APOSTASÍA

La Biblia describe una iglesia del fin de los tiempos que enfrentará una mayor persecución, pero también crecerá en la anarquía, la apostasía generalizada o el abandono de la fe, y las falsas enseñanzas que conducirán a una disminución general de la devoción a Dios.

Y entonces muchos se ofenderán, se traicionarán y se odiarán unos a otros. Y muchos falsos profetas se levantarán y engañarán a muchos. Y por haberse multiplicado la iniquidad, el amor de muchos se enfriará. Pero el que persevere hasta el fin, éste será salvo. (Mateo 24:10-13)

La iglesia apóstata se caracterizará por:

1. Alejarse de la verdadera fe

Alejarse es APOSTASÍA, que significa cambiar de bando. Ser apóstata implica desviarse y apartarse de la verdad que una vez conociste, abrazaste, luchaste por ella y amaste, para adoptar una visión inferior y una versión más barata del camino que lo cuesta todo.

2. Traición y odio mutuo

La traición y el odio mutuo no tienen nada que ver con las relaciones entre creyentes y no creyentes, sino entre creyentes. Si el diablo logra que la iglesia pelee entre sí, ha logrado cambiar el enfoque de la guerra.

3. Falsos profetas que extravían

Los falsos profetas han llenado los púlpitos de la iglesia moderna. Un falso profeta porta una unción falsa, hablando la verdad mezclada con el error. Parecen inspirados e impulsados por el Espíritu; sus mentiras se disfrazan de sana doctrina, y su enseñanza se centra excesivamente en aspectos específicos de la doctrina, mientras que descartan y eluden por completo otras partes de la verdad. Esto crea una religión desequilibrada y cegadora.

Pero también hubo falsos profetas entre el pueblo, como habrá falsos maestros entre vosotros, que introducirán encubiertamente herejías destructoras, negando incluso al Señor que los rescató, atrayendo sobre sí mismos una destrucción repentina. (2 Pedro 2:1)

4. Anarquía/sin ley

La anarquía es la eliminación de límites, muros restrictivos y estructuras.

- 5. El amor y la pasión genuinos de las personas por Dios se enfrían.
- 6. El que persevere hasta el fin será salvo.

iii. DEVOCIÓN A ESPÍRITUS ENGAÑOSOS

Pero el Espíritu dice expresamente que en los últimos tiempos algunos apostatarán de la fe, entregándose a espíritus engañadores y a doctrinas de demonios, influenciados por la hipocresía de mentirosos, cuya conciencia está cauterizada. (1 Timoteo 4:1 - NVI)

Aquí reside el principal peligro hoy en día: *personas que, por ignorancia, se entregan a espíritus engañadores y doctrinas de demonios* porque han sido influenciadas por hipócritas, mentirosos y engañadores que hablan en el nombre de Dios, pero no bajo la unción, autoridad ni poder de Dios.

Imagínate, ¡entregarse a espíritus engañosos y doctrinas (enseñanzas) demoníacas! ¿Lo has hecho?

Dedicarse significa dedicar todo o gran parte de tu tiempo o recursos a una persona, actividad o causa.

¿A qué y a quién te dedicas? ¿A una iglesia, una doctrina, un sistema de creencias, una persona, una filosofía o una narrativa o argumento en particular? Nada de esto es devoción a Dios y a su Verdad. El fin de los tiempos estará marcado por creyentes que se han entregado a la falsedad, mientras declaran con absoluta confianza que han descubierto la Verdad. Como nunca antes, este es el momento en que el pueblo de Dios debe saber qué cree, ¡cuál es su visión y a quién sirve!

Para que ya no seamos niños fluctuantes, llevados por doquiera de todo viento de doctrina, por estratagema de hombres que para engañar emplean con astucia las artimañas del engaño; Pero siguiendo la verdad en amor, crezcamos en todo en aquel que es la cabeza, esto es, Cristo. (Efesios 4:14-15)

Muchos se desvían fácilmente porque carecen de una visión y un propósito concisos, nacidos del Espíritu.

Que nadie los engañe en ninguna manera; porque ese día no vendrá sin que primero venga la apostasía, y se manifieste el hombre de pecado, el hijo de perdición, el cual se opone y se levanta contra todo lo que se llama Dios o es objeto de culto; tanto que se sienta en el templo de Dios como Dios, haciéndose pasar por Dios. (2 Tesalonicenses 2:3)

1. Rechazo de la sana doctrina

Porque vendrá tiempo cuando no soportarán la sana doctrina, sino que, teniendo comezón de oír, se amontonarán maestros según sus propias concupiscencias; apartarán el oído de la verdad y se volverán a las fábulas. (2 Timoteo 4:3-4)

2. Amadores de sí mismos

También sepan esto: que en los últimos días vendrán tiempos peligrosos. Porque habrá hombres amadores de sí mismos, avaros, jactanciosos, soberbios, blasfemos, desobedientes a los padres, ingratos, impíos, sin afecto natural, implacables, calumniadores, intemperantes, crueles, aborrecedores de lo bueno, traidores, impetuosos, infatuados, amadores de los deleites más que de Dios; que tendrán apariencia de piedad, pero negarán la eficacia de ella; a éstos evita. (2 Timoteo 3:1-4)

3. Falta de fe verdadera

¿Y acaso Dios no hará justicia a sus escogidos, que claman a él día y noche, aunque sea paciente con ellos? Os digo que pronto los hará justicia. Pero cuando venga el Hijo del Hombre, ¿hallará fe en la tierra? (Lucas 18:7-8)

4. Los dos males

¿Ha cambiado alguna nación de dioses, que en realidad no son dioses? Pero mi pueblo ha cambiado su gloria por lo que no aprovecha. Asómbrense, cielos, ante esto, y aterrorícense, queden muy desolados, dice el SEÑOR. Porque mi pueblo ha cometido dos males: me han abandonado, fuente de aguas vivas, y han cavado para sí cisternas, cisternas rotas que no retienen agua. (Jeremías 2:11-13)

iv. JUDAÍSMO EN LA IGLESIA

El apóstol Pablo advirtió contra la adopción del judaísmo en la iglesia, no como una condena general del pueblo judío ni de sus tradiciones, sino como una reprimenda a la doctrina legalista que afirmaba que la salvación requería la obediencia a la Ley Mosaica o a algunos aspectos de ella. Esta cuestión, centrada en si los gentiles conversos debían circuncidarse y observar las costumbres judías, fue una fuente importante de conflicto en la iglesia primitiva.

Al igual que en los primeros tiempos, la iglesia del fin de los tiempos se enfrenta ahora al mismo conflicto. Muchas iglesias y líderes eclesiásticos han adoptado las costumbres judías como parte importante de su sistema de creencias. La circuncisión, la observación de las fiestas, guardar estrictamente el sabbat, el uso de mantos de oración judíos para acercarse a Dios, así como la adhesión a otras costumbres y parafernalias judías en cuanto a vestimenta, se están introduciendo ahora en la iglesia como algo que agrada a Dios, nos acerca a Él y mejora la experiencia y el encuentro del creyente del Nuevo Testamento con Dios. Sin embargo, esto no hace más que someter a la gente a una esclavitud legalista.

(Los siguientes son extractos sacados de diversas fuentes).

Relevancia actual de la advertencia de Pablo:

Los argumentos de Pablo contra el legalismo siguen resonando en el cristianismo contemporáneo, advirtiendo contra cualquier sistema que añada esfuerzo humano a la gracia de Dios para la salvación. Las interpretaciones modernas de "adoptar el judaísmo" en la iglesia podrían referirse a varios temas:

- Añadir reglas para la justicia: Cualquier práctica o tradición que eleve las reglas creadas por el hombre al nivel de mandatos bíblicos, sugiriendo que son necesarias para la santidad o el favor de Dios, es una forma de legalismo moderno y esclavitud espiritual.
- Observar prácticas judías para salvación: Algunos movimientos modernos pueden abogar por que los cristianos observen los rituales judíos del Antiguo Testamento, como el sabbat o las leyes dietéticas. Si bien los creyentes tienen la libertad de explorar estas tradiciones, la advertencia de Pablo recuerda a la iglesia que no son necesarias para la salvación y que pueden convertirse en una trampa espiritual si se consideran requisitos.
- Orgullo y auto-justificación: El legalismo a menudo conduce al orgullo, donde las personas miden su valor espiritual por su cumplimiento de las reglas y juzgan a quienes no lo hacen. La advertencia de Pablo anima a los creyentes a centrarse en un corazón transformado por la fe, en lugar de en las acciones externas.
- Distorsionar el Evangelio: En última instancia, el mensaje central de Pablo es preservar la "verdad del Evangelio". Advierte que añadir algo al sencillo evangelio de la salvación por la fe en Jesucristo es una grave distorsión. En Gálatas 1:9, dice: "Si alguno les predica un evangelio contrario al que recibieron, sea anatema".

¡Oh, gálatas insensatos! ¿Quién os ha fascinado para que no obedezcáis a la verdad, a vosotros ante cuyos ojos Jesucristo fue claramente presentado como crucificado entre vosotros? Esto solo quiero saber de vosotros: ¿Recibisteis el Espíritu por las obras de la ley o por el oír con fe? ¿Sois tan insensatos? Habiendo comenzado por el Espíritu, ¿ahora os perfeccionáis por la carne? ¿Habéis padecido tantas cosas en vano? Si es que ya es en vano. Quien, pues, os administra el Espíritu y obra milagros entre vosotros, ¿lo hace por las obras de la ley o por el oír con fe? (Gálatas 3:1-5)

Si el apóstol Pablo viviera hoy, tendría palabras duras para compartir con la iglesia. Hay un espíritu de judaísmo infiltrándose en la iglesia, un espíritu que desvía la atención del camino de fe y la obediencia a la Palabra de Dios, y pone énfasis en prácticas judaicas carnales, externas y físicas que no tienen cabida en una iglesia neotestamentaria llena del Espíritu.

Quien se dio a sí mismo por nuestros pecados para librarnos de este presente siglo malo, conforme a la voluntad de Dios y Padre, a quien sea la gloria por los siglos de los siglos. Amén. Me maravillo de que tan pronto os hayáis alejado del que os llamó por la gracia de Cristo, para sequir un evangelio diferente; que no es otro, sino que hay uno que os perturba y quiere

pervertir el evangelio de Cristo. Pero si nosotros, o un ángel del cielo, os predicamos un evangelio diferente del que os hemos predicado, sea anatema. (Gálatas 1:4-8)

Pablo advierte a los gálatas sobre el desvío de la iglesia de la gracia de Cristo hacia otro evangelio. Este otro evangelio es una versión distorsionada de la verdad, una mezcla de verdad y error, lo que lo convierte en la forma más engañosa de conocimiento.

Las tradiciones judías, el alfabeto hebreo y el significado de las palabras hebreas se utilizan con frecuencia para crear doctrinas y patrones de creencia. Esto es la Cábala en la práctica.

La Cábala, cuyo texto fundacional es el Zóhar, fue creada en los siglos XII y XIII y se basa en el misticismo y la antigua tradición judía de interpretación mística de la Torá, transmitida inicialmente de forma oral, pero también mediante métodos esotéricos (destinados a la comprensión de unos pocos), incluyendo cifras: una forma secreta o disfrazada de escritura; un código. La Palabra de Dios no se revela mediante un código, sino por el Espíritu.

Hoy en día, muchos basan sus creencias y doctrinas en códigos descubiertos en las escrituras hebreas, incluyendo la Torá (la Ley), el Zóhar (un comentario místico sobre la Torá) y el Talmud (enseñanzas e interpretaciones rabínicas), entre otros. Las voces proféticas en la iglesia hacen referencia a las palabras de los rabinos, hombres que no creen en el Hijo de Dios, sino que enseñan una interpretación mística de la Palabra de Dios.

Imploro a todos los maestros y voces proféticas que se mantengan firmemente arraigados en la Palabra de Dios y sus enseñanzas. No se desvíen hacia palabras, letras, interpretaciones y códigos hebreos. Esto es demoníaco y conducirá a la muerte.

v. EL OCULTISMO EN LA IGLESIA

La palabra griega bíblica relacionada con la brujería y lo oculto es pharmakeia (φαρμακεία), que literalmente significa "uso de drogas, medicinas o hechizos", pero que se traduce como "brujería" o "hechicería" en contextos bíblicos. Si bien la palabra moderna "farmacia" deriva de esta raíz, su uso bíblico tiene una connotación negativa, refiriéndose a prácticas mágicas u ocultas que involucran drogas y venenos, en lugar del uso médico neutral de la medicina.

Lo oculto se relaciona con la participación o la relación con poderes o fenómenos sobrenaturales, místicos o mágicos; también abarca el ámbito del conocimiento o la experiencia ordinarios y lo misterioso.

¡Oh, gálatas insensatos! ¿Quién os fascinó para no obedecer a la verdad, a vosotros ante cuyos ojos Jesucristo fue presentado claramente, crucificado entre vosotros? (Gálatas 3:1)

No hay nada más insensato que dejarse hechizar. Ser hechizado significa fascinar con falsas representaciones, mostrar o dar a conocer los propios pensamientos, iluminar y exhibir. Ser fascinado es estar dominado por espíritus de brujería, adivinación, hechicería y espíritus familiares. (Deuteronomio 18:9-14).

- Brujería un oráculo (un lugar donde se buscaba consejo o profecía divina).
- **Adivinación** Hechos 16:16, Ezequiel 13:4-8 la práctica de buscar conocimiento del futuro o lo desconocido por medios sobrenaturales, profetizar falsamente.
- Hechicería Hechos 8:9 el uso de la magia, engaño.
- Clarividencia- Josué 13:22 adivinación, determinar, predecir el futuro.
- Espíritus familiares La palabra familiar proviene del latín familiaris, que significa "sirviente doméstico", y su propósito es expresar la idea de que los hechiceros tenían espíritus como sirvientes, listos para obedecer sus órdenes. Quienes intentan contactar con los muertos, incluso hoy en día, suelen tener un guía espiritual que se comunica con ellos. Estos son espíritus familiares.
- Nigromancia Levítico 19:31, 20:6, Deuteronomio 18:11

Todos los anteriores están interconectados. Sus significados se superponen y se entrelazan, lo que sugiere que el mismo espíritu e inspiración impulsan estas prácticas. Estos poderes espirituales se presentan a muchos como "los dones del Espíritu". Son, en efecto, poderes espirituales, pero no provienen del Espíritu de Dios. Su origen es engañoso, oscuro y confuso. Cuidado con las profecías secretas y las interpretaciones privadas de sueños, visiones y palabras proféticas. Examinen todo espíritu, sea de Dios o no.

Amados, no creáis a todo espíritu, sino probad los espíritus si son de Dios, porque muchos falsos profetas han salido al mundo. En esto conoced el Espíritu de Dios: Todo espíritu que confiesa que Jesucristo ha venido en carne, es de Dios (1 Juan 4:1-2).

¿Cuál es el fundamento para probar y examinar a todo espíritu? La base para examinar los espíritus es determinar si lo que se presenta honra a Jesucristo, su autoridad, reinado, señorío y soberanía, y que Él vino de Dios, en carne, para manifestar a su Padre.

Judas nos da una poderosa advertencia que habla al mundo de la iglesia hoy:

CAÍN, BALAAM, CORÉ

¡Ay de ellos! Porque siguieron el camino de Caín, se lanzaron ávidamente tras el error de Balaam por recompensa, y perecieron en la contradicción (rebelión) de Coré. (Judas 1:11)

 El camino de Caín - 1 Juan 3:12 - Asesinato impulsado por celos, palabras falsas y acciones contra otros para demostrar que uno tiene razón y que ellos están equivocados.

- El error de Balaam Apocalipsis 2:14 Palabras proféticas falsamente inspiradas para beneficio propio, lucro o promoción.
- La desobediencia de Coré Números 16 Se rebeló contra la autoridad de Moisés.
 Resistencia al liderazgo ordenado por Dios.

La iglesia sufre a causa del espíritu de Caín, Balaam y Coré, que alimenta la rebelión y la brujería (falsedad). La brujería no se menciona en Judas; sin embargo, las raíces espirituales del ocultismo y la brujería se encuentran en el espíritu de Caín, Balaam y Coré.

Las raíces espirituales de las prácticas ocultistas:

- 1. Rebelión, lucro y control
- Según 1 Samuel 15:23 en la Biblia, el pecado de rebelión se equipara al pecado de adivinación y brujería.
- Quienes lo practican buscan poder, control y conocimiento en sus propios términos, eludiendo la autoridad de Dios. Este deseo rebelde se considera alineado con la tentación original de Satanás a Eva: "Puedes ser como Dios".
- El deseo de conocer y controlar el futuro es la base de la brujería y la hechicería, impulsado por el deseo de autorrealización y poder al margen de Dios.
- 2. Poder demoníaco y engaño
- La Biblia describe explícitamente la adivinación como algo alimentado por espíritus demoníacos. En Hechos 16:16-18, una esclava con un "espíritu de adivinación" podía adivinar el futuro hasta que el apóstol Pablo expulsó al demonio de ella.
- En el Nuevo Testamento, la brujería se asocia a menudo con la palabra griega pharmakeia, que se refería al uso de drogas con fines mágicos y ceremoniales en las religiones paganas. Esta práctica se consideraba una vía para la influencia demoníaca. El uso de ciertas drogas es una puerta abierta al mundo de los poderes y la inspiración demoníacos.
- Los espíritus involucrados en la brujería y la adivinación se describen como malvados y engañosos. Se dice que el propio Satanás se aparece como un "ángel de luz" para ocultar la naturaleza demoníaca de estas prácticas.

La iglesia moderna está llena de brujería, impulsada por la rebelión contra Dios, Su Palabra, Su autoridad y soberanía. Este es el espíritu que impulsa la brujería, la adivinación, la hechicería y los espíritus familiares. ¡Al fin y al cabo, todo es rebelión!

Palabras y enseñanzas proféticas falsamente inspiradas están ahogando a la iglesia del fuego, la vida y el aliento del Espíritu de Dios. Una falsa inspiración ha llenado los púlpitos, mientras que autoproclamados profetas, quienes en realidad están inspirados, pero no por Dios, pronuncian palabras que suenan bien, y parecen bien, pero están impregnadas de muerte y engaño.

Nunca hemos vivido en una época como la de hoy. Los días de Lot y Noé eran como cosa de niños comparados con el engaño de los espíritus demoníacos que vagan por la tierra hoy. Los demonios se han infiltrado en todos los aspectos de la sociedad. Sin embargo, lo peor es que esto también ha sucedido en la iglesia. Las actividades, los programas, la música, la adoración, la enseñanza y más se han visto contaminados por los poderes de Satanás, señales, maravillas mentirosas y engaños.

Aquel cuyo advenimiento es obra de Satanás, con gran poder, señales y prodigios mentirosos, y con todo engaño de iniquidad para los que se pierden, por cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos. Por esta causa, Dios les enviará un poder engañoso para que crean la mentira, a fin de que sean condenados todos los que no creyeron en la verdad, sino que se complacieron en la injusticia. (2 Tesalonicenses 2:9-12)

Mantente firme en la atalaya, mantente alerta, prueba los espíritus, ora y, sobre todo, ¡MANTENTE FIRME!

Cuando construyas una casa nueva, harás una almena para tu tejado, para que no derrames sangre sobre tu casa si alguien cae de ella. (Deuteronomio 22:8)

Toda casa espiritual necesita una almena (atalaya, lugar de defensa, vigía y muro de seguridad). ¡Prepara tu casa!